
2021年11月5日 星期五
编辑：陈静 美编：王艳 校对：邹晓梅 X03新郑 报 要闻时

本报讯 11月 2日下午，新郑市召开
2021年第三季度村（社区）党组织书记、
驻村第一书记“亮赛比”专场比学交流
会。新郑市委常委、组织部长胡坤出席会
议并讲话。

会上，11名参加“专场比学”的村（社
区）党组织书记、驻村第一书记围绕党建
引领基层治理、乡村振兴，聚焦防汛抗疫、
创文创卫、发展集体经济等方面作了精彩
发言。各乡（镇、街道、管委会）党（工）委
书记进行了现场点评和提问。新郑市直
单位主要负责人及各乡（镇、街道、管委
会）党（工）委书记、组织委员进行了现场
打分。

就进一步抓细抓实“亮赛比”活动，
胡坤指出，要统一思想，凝聚共识，高站位
认识开展“亮赛比”活动的重要意义。以人
争先进、事争一流、有旗必扛、逢先必争为
导向，把心思集中在想干事上，把胆识展现
在敢干事上，把本领体现在会干事上，把目
标落实在干成事上，努力在2021年的最后
一个季度，形成“群雁高飞头雁领”的基层
党建新气象。

胡坤强调，要突出重点，抓住关键，高
标准把握开展“亮赛比”活动的工作要求。
党委书记要发挥党“总揽全局、协调各方”
的领导核心作用，用心用力抓党建，通过党
建引领统筹推进其他工作，把党的政治优

势、组织优势转化为发展优势，把组织活力
转化为发展活力。要加强领导，压实责任，
高质量推动“亮赛比”活动取得实效。各乡
（镇、街道、管委会）党（工）委要结合“逐村
观摩、整乡提升”活动，切实落实好“定目
标、抓督导、促落实”的职责任务，确保规定
动作做到位、自选动作做出彩。按照项目
化、清单化方式，定期对任务清单落实情况
进行考核。年终，根据每季度“亮赛比”活
动开展情况，筛选推荐一定数量的村（社
区）党组织书记、驻村第一书记参加市级集
中点验，并进行排名排序和通报公示。
记者 杨宜锦
新郑时报 李显文
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新郑市召开
2021年巩固脱贫成果后
评估工作推进会

本报讯 11月2日上午，新郑市在
炎黄文化中心召开巩固脱贫成果后评
估工作推进会，新郑市领导石玉、赵红林，
各乡（镇）、管委会党委主要负责人、
市纪委监委、组织部、宣传部、35个脱
贫重点村派驻单位等相关负责人参
加会议。

会上，新郑市农委（乡村振兴局）
主任马伟强通报近期巩固脱贫成果后
评估工作中存在的突出问题并安排部
署下阶段工作；具茨山管委会、辛店
镇、住建局、卫健委作了表态发言。

为巩固拓展脱贫攻坚成果与乡村
振兴有效衔接、推动巩固脱贫攻坚成
果工作，新郑市委副书记石玉强调，一
要提升政治站位，强化责任担当，充分
认清当前紧迫形势，进一步增强思想
自觉、政治自觉、行动自觉，扎实推进
巩固拓展脱贫攻坚成果走深走实；二
要明确重点任务，扭住关键环节，全力
以赴推进工作开展；三要加强组织领
导，压实主体责任，确保各项工作落实
到位。要紧盯重点领域，狠抓关键环
节，全力攻坚克难，确保完成全年目标
任务，力争在巩固脱贫成果后评估中
取得好成绩。 记者 杨宜锦

郑州市委党建办调研
新郑市政务服务和大数据
管理局“一把手走流程”
活动成效

本报讯 10月 28日，郑州市委组
织部党建处处长王绍鹏带领郑州市
委组织部党建处一行 3人到新郑市
政务服务和大数据管理局调研“一把
手走流程”活动成效，新郑市政务服务
和大数据管理局党组书记、局长马纯杰
陪同。

王绍鹏一行首先在政务大厅自助
区，老年人服务专区和企业专区等区
域查看窗口设置及运行机制，在“企业
专区”着重查看了企业开办“大礼包”，
“企业开办”证照、政策“一袋领取”的
惠企政策。调研期间，马纯杰就新郑
市政务服务大厅“一把手走流程”工作
做了简单介绍，新郑市自“一把手走流
程”工作开展以来，22个进驻窗口单
位“一把手”都能到大厅体验便利度，
以企业群众身份走流程，体验人员要
采取亲身办（以自己为申请人）、代理
办（收集待办事项，经授权委托，为代
表企业或群众办理具体事项）、陪同办
（与企业办事人员或群众一道，全程参
与查看办事环节，听取企业和群众意
见）等形式，从事前咨询到表格填写，
从排队办理到事项办结，全程体验办
事流程，体验企业和群众办事感受。

王绍鹏对新郑市“一把手走流程”
工作取得的成效给予高度评价，他表
示，要推动解决企业群众办事过程难
点、堵点问题，不断提升政务服务质量
和效率，切实发挥好党建引领作用和
“一把手”头雁效应，提高政务服务质
量和效率，践行以人民为中心的发展
理念，切实提升人民群众的获得感、幸
福感、满意度，以优质政务服务助力全
市经济社会发展。
记者 杨宜锦

本报讯 11月2日上午，新郑市委书记
马志峰调研督导黄帝故里园区规划建设工
作。他强调要紧扣中心工作，强化效率意识，
加强统筹协调，增强质量意识，做深做细各项
工作任务，确保园区规划建设高质量推进。

马志峰一行践行用“脚步丈量工作
法”，实地查看黄帝故里园区建设进展情
况；现场了解黄帝故里园区寻根门、同心广
场、汉阙、轩辕桥、拜祖广场、连廊等主要内
容建设进展情况，认真听取“两馆”规划建
设和轩辕殿、九鼎台设计方案进展情况、黄

帝故里园区第八期拆迁工作情况。
在随后召开的新郑市黄帝故里园区规

划建设指挥部第十次全体会议上，规划设
计组、工程建设组、现场协调组、文旅论证
组、资金保障组分别汇报了工作进度、存在
问题及下步打算。

听取汇报后，马志峰指出，黄帝故里园
区建设作为新郑一号工程，经过这段时间
的全体参建人员克难攻坚，取得了较好的
进展。他强调，要切实强化效率意识、提高
工作水平，以更大决心、更足干劲、更硬举

措推动项目建设进度；要紧扣中心任务，科
学规范倒排工期，持续加压强力推进，确保
明年内场正常使用；要加强施工力量，强化
精品意识，注重统筹协调，加大督导检查力
度，做好无缝衔接对接，加大资金保障能
力，织密扎牢工地疫情“防护网”，切实把各
项工作做深做细做到位，打造出经得起历
史和人民检验的精品工程。

新郑市领导李志强、黄卫东、张慧娴、
李峰、璩鹏辉、崔淑娴等参加。
记者 杨宜锦
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本报讯 11月 2日，新郑市委副书记、
市长马宏伟调研安置房建设工作时，强调
各乡镇部门要在确保安全的前提下，加快
施工进度，尽快实现分房，让群众早日住上
新家。

马宏伟先后来到新建办故里新家园二
期、薛店镇解放北路社区、薛店镇花园社
区、郭店镇常家庄社区等地实地进行调
研。通过听、看、问的方式，详细了解各安
置房建设规划、进度等情况。

在薛店镇解放北路社区，当了解到该
社区配套设施建设还需要进一步协调解决
时，马宏伟强调，安置房建设事关广大群众
切身利益和基本生活，是当前最为迫切、最
需要解决的重大民生工程，民心工程。各
级各相关部门要高度重视，强力推动，确保
年底前群众分到新房。

在调研中，马宏伟指出，要“快”字当
先。抢抓工程进度快建设，积极创造条件
快分房，促进闲置资产快盘活；要“谋”字开

路。针对安置房建设工作的难点问题，逐
一制订方案，攻坚克难。及时积累典型
工作经验，推动提升工作效率；要“实”字
托底。加快推进安置房配套设施建设，
确保社区基础设施和公共服务配套完善
到位，力争早日实现分房回迁；要“严”字
贯穿。严把工程质量关、安全关，高质
量、高标准推进安置房项目建设，真正把安
置房建成良心工程，让回迁群众住得安心、
放心、舒心。记者 杨宜锦
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本报讯 10月 27日下午，新郑市委副
书记、市长马宏伟调研疫情防控工作时强
调，当前疫情形势严峻复杂，全市上下要进
一步增强责任感、紧迫感，严格落实疫情防
控措施，重点加强旅游景区、汽车站等公共
场所的疫情防控工作，切实将各项防控措
施执行落实到位，维护好人民群众的身体
健康和生命安全。

马宏伟带领政府办、疫情防控办、文广
旅体局、交通局、卫健委主要负责人先后到
郑国车马坑景区、汽车站、泰山村千稼集景
区、黄帝千古情景区调研疫情防控工作。

马宏伟强调，疫情防控工作任务艰巨，
容不得半点马虎、半点松懈。各部门要压
紧压实责任，做到排查到位、管控到位、保
障到位；要织紧织密防控网络，提高群众的

自我防护意识和能力，以对人民群众健康
高度负责的态度履职尽责，确保各项部署
落细落实；要抓好重点区域、重点部位、重
点环节防控工作，按照操作规范、科学有效
地做好防疫工作，切实将各项防控措施落
实到位，维护好人民群众的生命健康安全。

新郑市领导周建超、张慧娴等参加调
研。记者 杨宜锦 新郑时报 朱得元
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严格落实疫情防控措施
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